

Pentecostés—2012

Día 50—El Matrimonio y la Cena Matrimonial

Fred R. Coulter—Mayo 27, 2012

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Saludos, hermanos. Bienvenidos a la Fiesta de Pentecostés, 2012. Esta es una gran Fiesta de Dios y tiene muchos significados. Tiene que ver con la Iglesia del Nuevo Testamento, como vimos ayer. Tuvo que ver con la nación de Israel, la boda y matrimonio del Señor al Israel antiguo, la fiesta de bodas que tuvieron allí, y todo que ver con el Antiguo Testamento comenzando con Monte Sinaí.

Entendamos algunas cosas concernientes a Pentecostés y como se aplican. Vayamos a Levítico 23 y veamos lo que es el mandamiento. Ya hemos cubierto esto previamente y hemos leído acerca de como contar a Pentecostés. Si comienza en el primer día de la semana, el cual fue el Día de la Gavilla Mecida, con Cristo ascendiendo al cielo, y cuenta 50 días, termina en el primer día de la semana nuevamente.

Veamos algunas cosas concernientes a la Fiesta de Pentecostés y lo que Dios ha ordenado, y veamos también algunas de las cosas que aprenderemos de ella. Sabemos como contar a Pentecostés. En el Día de Pentecostés había una ofrenda mecida especial de pan que debía de salir de cada casa y hecha con grano nuevo de la cosecha. Pentecostés representa el fin de la cosecha de trigo y cebada.

Levítico 23:17: “Sacarán de sus casas dos panes mecidos de dos décimas partes. Serán de harina fina. Serán horneados con levadura...” ¿Porque eran horneados con levadura? Recuerde, durante los Días de Panes sin Levadura, la levadura era un tipo de pecado, un tipo de vanidad.

- ¿Por qué la tenemos aquí?
- ¿Qué significa?
- ¿Hay un buen uso de la levadura?

Si hay un buen uso de la levadura

- ¿Qué representa?

Si esto es algo que Dios dice que es bueno, algo que es asemejado al Reino de Dios, entonces tiene que haber un buen uso de la levadura.

- ¿Por qué tenemos estos dos panes horneados con levadura?

Mateo 13:33—llega a ser muy interesante: “Otra parábola les habló a ellos: “El Reino del cielo es comparado a la levadura...”

- ¿Es el Reino del Cielo pecado? ¡No!
- ¿Está el Reino del Cielo contra Dios? ¡No!

En realidad es *de Dios* y representa justicia—¿correcto? ¡Sí, en verdad!

“...la cual una mujer tomó y escondió en tres medidas de harina hasta que todo estuvo leudado.” (v 33). Esto tiene que ver con los dos panes leudados en Levítico 23. Veamos de qué se trata todo esto.

- ¿Qué pasa cuando pone levadura a la masa? ¡*Se crece!*
- ¿Qué pasa? ¡*La masa cambia de forma!*

Un buen uso de la levadura es comparado al Espíritu Santo trabajando dentro de nosotros en una buena forma, para cambiarnos. Al igual que el lavado del agua por la Palabra es para cambiarnos, la levadura es para llenarnos con el carácter de Dios a través del Espíritu Santo. En este caso, dado que el Espíritu Santo no se puede ver, y dado que la acción de la levadura es invisible; no vemos realmente la levadura trabajando—¿cierto?

Justo como no vemos realmente al Espíritu Santo trabajando en nosotros, sino podemos ver los resultados de este por el cambio de carácter:

- Al crecer en amor
- Al crecer en conocimiento
- Al crecer en entendimiento
- Al ser guiados por el Espíritu Santo

Cuando la cosecha llega, la cosecha termina—y la cosecha es la primera resurrección—y la primera resurrección tiene lugar, luego hay un cambio. Así mismo, cuando pone levadura en la masa y la hornea, la hornea a un cambio permanente.

Estos dos panes en Levítico 23 representan aquellos del Antiguo Testamento y aquellos del Nuevo Testamento quienes serán cambiados y presentados a Dios en la resurrección, lo cual es en Pentecostés. Veremos esto un poco después cuando vayamos a Apocalipsis.

Aquí esta lo que ellos representan, Levítico 23:17: “...*Ellos son los primeros frutos del SEÑOR.*” Tenemos dos paralelos:

1. La primera ofrenda, el primero de los primeros frutos representa a Cristo: Su resurrección y ascensión

Luego como Pablo escribe en I Corintios 15:

2. ‘Cristo el Primer fruto, luego aquellos que son de Cristo a Su venida

La cosecha comienza con Jesús y termina en la resurrección. Es por eso que estos son los primeros frutos del Señor. Veamos algunas cosas que también eran ofrecidas con esta:

Verso 18: “*Y ofrecerán con el pan siete corderos ...*” ¿Por qué 7? ¿Donde vemos la relación del número 7 con la Iglesia? *En las cartas a las 7 iglesias*—las cartas de Jesucristo—un mensaje directo a todas las 7 iglesias (Apocalipsis 2-3). Entonces, tenemos “...*siete corderos sin mancha del primer año, y un toro joven, y dos carneros...*” (v 18). Estos probablemente están mostrando la fortaleza simbólica de Cristo. Los dos carneros también serían para una ofrenda quemada y ofrenda de agradecimiento, y sería un tipo de algo usado en la cena de boda del Cordero.

“...*para una ofrenda quemada para el SEÑOR con su ofrenda de grano, y sus libaciones, incluso una ofrenda hecha por fuego, de sabor dulce para el SEÑOR*” (v 18). Porque aun somos seres humanos y todavía estamos esperando esto, ellos también tenían que hacer esto:

Verse 19: “Luego sacrificarán un macho cabrío por una ofrenda de pecado, y dos corderos del primer año por un sacrificio de ofrendas de paz. Y el sacerdote los mecerá con el pan de los primeros frutos, una ofrenda mecida delante del SEÑOR, con los dos corderos. Ellos serán santos al SEÑOR por el sacerdote” (vs 19-20). Estas eran las ofrendas que debían ser dadas. Necesitamos entender lo que esto es. En el día 50, en el mismo día, va atrás al v 16 y hasta v 21 esta todo conectado juntamente.

Verso 21: “Y proclamarán en el mismo día que este sea una santa convocación para ustedes. No harán trabajo servil *en el*. Será un estatuto para siempre en todas sus viviendas a través de sus generaciones.”

Luego se nos dice en Deuteronomio 16 que en la Fiesta de las Semanas—la cual es esta—que debemos traer una ofrenda a Dios ‘*como seamos capaces.*’ Entonces, como hacemos en cada Día Santo, tomaremos una ofrenda. Todas estas ofrendas no es una solicitud de dinero. No es para mercadear y sacar más de ustedes. Es algo que Dios quiere que hagamos. También, cuando respondemos a Dios, Dios nos bendice en especie. Como escribió el apóstol Pablo: ‘El que siembra escasamente cosechará escasamente; el que siembra abundantemente cosechará abundantemente.’ Y la gracia de Dios es capaz de ‘proveer toda suficiencia a nosotros en todas las cosas.’

Siempre recuerde esto cuando traiga una ofrenda a Dios:

- ¿Es usted agradecido por conocer la Verdad?
- ¿Es usted agradecido por entender su llamado?
- ¿Es usted agradecido por el Espíritu Santo de Dios?
- ¿Es usted agradecido que entienda acerca de los Días Santos?
- ¿Es usted agradecido que Dios esté tratando en su vida?

No solo Le agradecemos en nuestras oraciones, sino también, como todo lo demás que Dios hace, Él quiere que mostremos—no solo por nuestras acciones sino por nuestra sustancia—

- que Lo amamos
- que Lo buscamos
- que Lo honramos
- que Lo adoramos

(pausa para la ofrenda)

Espero que ya hayan recibido su libro: *Los tiempos señalados de Jesús el Mesías*, y que hayan leído El tiempo señalado de la unción del Mesías y el comienzo de Su ministerio.

Esto llega a ser algo muy interesante, como hemos indicado, Su ministerio comenzó en el Día de Expiación del 26 dC, el cual era el inicio de un año de jubileo. Él fue tentado por el diablo 40 días y 40 noches. ¿No es interesante que ese Día de Expiación fuera un miércoles? Piense en eso por un minuto, y considere esto: ¿En que día de la semana Jesús terminó Su ministerio? *En el día de Pascua, el cual fue un miércoles* en la mitad de la semana en el 30 dC, un ministerio de 3 años y medio. Piense en eso. Piense como estos tiempos señalados en realidad aplican.

El tiempo señalado va aplicar a la resurrección. Va a cumplir todas las profecías que tenemos concernientes a esto. Va a ser una cosa inmensa y fantástica que va a tener lugar. Hermanos, esto va a ser la cosa mas grade desde la creación del mundo. *La razón* para la creación del mundo, y la razón para la creación de los seres humanos *es expandir la creación de Dios*. La razón para Iglesia del Nuevo Testamento y aquellos que vinieron antes que nosotros, y aquellos que vendrán después de nosotros hasta el regreso de Cristo, es para el fomento del Reino de Dios y el llevar a cabo el plan de Dios.

- Dios quiere que tengamos nuestra parte
- Dios quiere que estemos deseosos
- Dios quiere que Lo amemos y Le sirvamos
- Dios quiere que entendamos que lo que Él está haciendo es tan maravilloso, tremendo e impresionante

Él va a hacer grandes cosas que llevan al regreso de Cristo y a la primera resurrección. Usted y yo y todos los santos a través de todos los tiempos—quienes están muertos y enterrados y esperando en la tumba por la primera resurrección—van a tener parte de eso. La cosa más grande que jamás ha ocurrido en la tierra. Dios va a darnos vida eterna. Dios va a mostrarnos lo que necesitamos estar haciendo.

Vamos a ser cambiados permanentemente. Vamos a ser partícipes de la naturaleza Divina habiendo escapado de toda la corrupción de la carne y del mundo. De esto se trata todo el Evangelio. Dado que Jesús comenzó Su ministerio con la tentación de Satanás el diablo, Él no pudo anunciar Quien era. Él tuvo algunas ocasiones para hacerlo. Él llegó al templo y echó a los cambiadores de dinero, los animales y demás, pero Él no dijo, ‘Atención todos, Yo soy el Mesías.’ ¡NO! Él lo hizo en la Fiesta de las Semanas, o el Día de las Semanas, o Pentecostés.

¿Por qué lo hizo así? Como ha leído en el libro *Los tiempos señalados de Jesús el Mesías* es porque contar a Pentecostés es un mini jubileo. La predicación del Evangelio es el significado del jubileo.

Lucas 4:16: “Y vino a Nazaret, donde había sido criado; y de acuerdo a Su costumbre, fue a la sinagoga en el día del Sábado *anual* y se paró a leer.” Notará en *La Santa Biblia en Su orden original* una nota al pie explicando que el griego nos está diciendo que es el Día de las Semanas o Pentecostés.

Verso 17: “Y allí Le fue dado el libro del profeta Isaías; y cuando Él había desenrollado el rollo de papel, encontró el lugar donde estaba escrito, “*El Espíritu del Señor esta sobre Mí;... [Todos sabían que habían profecías mesiánicas. Muchos de ellos estaban esperando el Mesías. Jesús estaba sanando, levantando a los muertos, predicando el Evangelio.] ...por esta razón, Él Me ha ungió para predicar el evangelio al pobre; Me ha enviado a sanar a aquellos que están quebrantados de corazón, a proclamar perdón a los cautivos y recuperación de vista al ciego,... [esto es físico y espiritual] ...a enviar en liberación a aquellos que han sido aplastados, a proclamar el año aceptable del Señor.*”” (vs 17-19). Este es el año de jubileo de Dios. ¿No es eso tremendo?

Dios usó Pentecostés, un mini jubileo, para anunciar el Evangelio del jubileo predicando de Cristo—Dios manifestado en la carne, quien vino a la tierra para

- Hacer la *voluntad de Dios*
- Traer un *mensaje especial* a toda la humanidad
- A levantar a Sus 12 apóstoles
- Comenzar Su iglesia
- Prepararlos
- Ser crucificado—muerto y sepultado—3 días y 3 noches en la tierra
- Ser resucitado de los muertos.

Piense en esto: Jesús fue nacido en un Sábado semanal, y Él fue resucitado de los muertos en un Sábado semanal, significando que Él fue nacido de nuevo, el Primogénito de los muertos en un Sábado semanal. El Primogénito de Dios en un Sábado semanal, el Día de Trompetas.

Escuchen hermanos, los tiempos señalados de Dios son fantásticos. Dios nos ha dado sabiduría, conocimiento y entendimiento sobre lo que éstas cosas significan. Necesitamos entenderlas y vivirlas. Necesitamos agradecer a Dios por ellas. Necesitamos entender cuan importantes ellas son en realidad.

Después que Jesús fue resucitado de los muertos, Él ascendió al Padre en el Día de la ofrenda de la Gavilla Mecida, volvió aquel mismo día, caminó a través de los muros, se apareció a los discípulos y les explicó acerca de las profecías y la Ley, los Profetas y los Salmos concerniente a Su ministerio; Él abrió sus mentes para entender. Luego Él fue visto por ellos 40 días y 40 noches.

Veamos las últimas palabras de Cristo antes que Él ascendiera al cielo y lo que luego pasó en el Día de Pentecostés. Esto enlaza con el uso de Pentecostés y el significado de él. Él se les apareció por 40 días y 40 noches, con muchas pruebas infalibles.

Hechos 1:4: “Y mientras estaban reunidos con Él, les ordenó no salir de Jerusalén sino “esperar la promesa del Padre, la cual,” Él dijo, “han escuchado de Mí. Porque Juan ciertamente bautizó con agua, pero ustedes serán bautizados con el Espíritu Santo después de no muchos días.” Así entonces, cuando estaban reunidos, Le preguntaron, diciendo, “Señor, ¿restaurarás el reino de Israel en este tiempo?”” (vs 4-6).

No conociendo todo el plan de Dios. Y ninguno de nosotros en realidad conoce todo el plan de Dios. Podemos saber más que lo que ellos sabían en aquel tiempo, pero ¿conocemos todo el plan de Dios? ¡No! Ellos no sabían que iban hacer algunos miles de años después y después de billones y billones mas personas que nacen, viven y mueren, reinos que se levantan y caen. No sabían eso. ¡Dios sí! ¡Cristo sí!

Verso 7: “Y Él les dijo, “No es para ustedes saber *los tiempos o las temporadas, las cuales el Padre ha establecido en Su propia autoridad.*” Explico esto en *Los tiempos señalados de Jesús el Mesías*. Podemos saber el tiempo aproximado a causa del trastorno en la tierra, sol y luna. Aquel día y noche va al comienzo de días, y el segundo sol visible, la cual es la señal del Hijo de hombre en el cielo por más de un año. Nadie va a saber que día es que.

Pablo le dijo a los hermanos que no deben ser ignorantes porque conocen los tiempos y las temporadas (I Tesalonicenses 5:1). Conocemos los Días Santos.

Verso 8: “Pero ustedes mismos recibirán poder cuando el Espíritu Santo haya venido

sobre ustedes, y serán Mis testigos, en Jerusalén y en toda Judea y Samaria, y **hasta los confines de la tierra.**” Esta es una profecía de toda la predicación de las iglesias hasta el regreso de Cristo.

¿No han ido las Biblias y el Evangelio hasta los confines de la tierra? ¡Sí! ¿Qué contienen? *Los escritos y enseñanzas de los apóstoles*—¿correcto? Nosotros lo predicamos. Lo enseñamos. Pero este es el testimonio de ellos—¿cierto? Mientras ellos han muerto hace mucho y están esperando la resurrección, su trabajo, palabras y escritos están yendo aun a los *confines de la tierra*.

Luego Jesús desapareció, subió en las nubes y un ángel dijo, ‘Dejen de mirar. Este Jesús a Quien vieron vendrá en una manera similar.’ Ellos volvieron y escogieron a uno para remplazar a Judas quien cayó, y ese fue Matías.

Luego en el Día de Pentecostés, es muy interesante—¿cierto? Piense acerca del Día de Pentecostés cuando los hijos de Israel iban a recibir la Ley. Habían trompetas sonando. Había viento soplando. Habían rayos, truenos—todo esto y *la voz de Dios*. Esta vez, justo en el templo, y el Espíritu Santo tenía que ser dado justo en el templo porque allí es donde Dios puso Su nombre. Dios tuvo que empezar allí. Aquí esta lo que Él hizo, un poderoso evento espiritual:

Hechos 2:1: “Y cuando el día *de Pentecostés*, el cincuentavo día, estaba siendo cumplido, todos ellos estaban de común acuerdo en el mismo lugar... [Esto es los 120 estaban en el pórtico de Salomón.] ...Y de repente vino desde el cielo un sonido como *el ímpetu de un poderoso viento*, y llenó la casa entera donde estaban sentados. Y allí les aparecieron lenguas divididas como de fuego, y se sentaron sobre cada uno de ellos. Y todos ellos fueron llenos con *el Espíritu Santo*; y comenzaron a hablar en otros idiomas como el Espíritu les daba *las palabras para proclamar.*” (vs 1-4).

¡Esto fue algo tremendo! Esto lista a todos aquellos quienes estaban allí: todos los judíos devotos de todo lugar en la Diáspora. Ellos escucharon estas cosas sucediendo. Escucharon lo que estaban predicando. No era algarabía. No era borrachera. **¡Era la predicación de las obras maravillosas de Dios!** Ellos las escucharon en sus propios idiomas. Estaban maravillados y perplejos. No sabían que era eso. Algunos dijeron que estaban borrachos. Bien, eso no era cierto.

Verso 14: “Entonces Pedro, parándose con los once, levantó su voz y les habló: “Hombres, judíos, y todos aquellos de ustedes que habitan Jerusalén, sea esto conocido a ustedes, y presten atención a mis palabras. Porque estos no están borrachos como suponen, porque es *solamente la tercera hora del día*. Sino esto es lo que fue hablado por el profeta Joel:” (vs 14-16) —luego lo cita.

Recuerde que cuando Jesús murió era oscuro. Hubo terremotos. Hubo señales en el cielo. Parte de esto era de Joel, pero también parte de esto era también para un Pentecostés futuro cuando la resurrección ocurra. Aquí tenemos, en este Pentecostés, el recibimiento del Espíritu Santo, aquel necesario ingrediente faltante:

- Para cambiar el corazón humano
- Para cambiar la mente humana
- Para ser engendrados como el hijo o hija de Dios
- Para desarrollar el carácter de Dios

Ahora, la adoración de Dios y la relación con Dios iba a cambiar. No instantáneamente, porque el templo continuó por 40 años. Pero fue gradualmente, desde aquel tiempo, a ser una relación individual por aquellos quienes eran bautizados y recibían el Espíritu Santo de Dios.

Pedro dio la profecía y luego les dijo acerca de Cristo a Quien ellos crucificaron por el conocimiento predeterminado de Dios. Luego él habla acerca de David el patriarca que no ha resucitado de los muertos. Su tumba estaba aun allí. Podían ir y verla.

Verso 32: “**A este Jesús Dios ha levantado, de lo cual todos nosotros somos testigos.**” ¿Cuántos estaban allí en esa Fiesta de Pentecostés? *Miles. Decenas de miles.* Recuerde, todos aquellos quienes vendrían a la Fiesta desde la Diáspora irían a casa y

- Dirían acerca de Jesús
- Dirían acerca de los milagros
- Dirían acerca de las sanidades
- Dirían acerca de la alimentación de los 5,000 y los 4,000

La gente se preguntaba que estaba ocurriendo. Palabra salió cuando Él fue crucificado y murió en el día de Pascua. Imagino que mucha gente fue a Jerusalén a averiguar que iba a pasar después que ese hombre había muerto. Muchos pensaban que Él era el Mesías. Pedro está respondiendo esa pregunta. Él les está diciendo lo que le pasó a Jesús.

Verso 33: “**Por tanto, habiendo sido exaltado por la mano derecha de Dios, y habiendo recibido la promesa del Espíritu Santo del Padre, Él ha derramado esto que ahora están viendo y oyendo...** [esto es, sobre todos los apóstoles] ...**Porque David no ha subido a los cielos, sino que él mismo dijo, ‘El Señor dijo a Mi Señor, “Siéntate a Mi mano derecha... [citando la Escritura de todas estas profecías] ...hasta que Yo haya hecho de Tus enemigos un taburete para Tus pies.”’** Por tanto, **toda la casa de Israel sepa con plena seguridad que Dios ha hecho a este mismo Jesús, a Quien ustedes crucificaron, ambos Señor y Cristo.**” (vs 33-36). Por supuesto, el Espíritu de Dios estaba allí moviendo a aquellos que estaban realmente respondiendo a lo que les estaba siendo dicho; moviéndolos a arrepentimiento.

Verso 37: “**Entonces después de oír esto, ellos fueron compungidos del corazón; y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles, “Hombres y hermanos, ¿Qué haremos?”**.... [esta es una situación desesperada la que estamos mirando aquí.] ...**Entonces Pedro les dijo, ‘Arrepiéntanse y sean bautizados cada uno de ustedes en el nombre de Jesucristo para la remisión de pecados, y ustedes mismos recibirán el regalo del Espíritu Santo. Porque la promesa es para ustedes y para sus hijos, y para todos aquellos que están lejos, tantos como el Señor nuestro Dios pueda llamar.’**” (vs 37-39). Luego 3,000 fueron bautizados.

Así como Dios comenzó la nación oficial de Israel en Monte Sinaí, Dios comenzó la Iglesia oficial de Dios en Monte Zion en Jerusalén, donde estaba el templo, *porque Dios puso Su nombre allí.* Todo lo que tenía que ver con el Evangelio tenía que venir de Dios, donde Él puso Su nombre, y en poder y demostración del Espíritu de Dios de acuerdo a las profecías que fueron dadas. Dios hizo esto. Es algo tremendo.

Sabemos que la cosecha es 7 semanas—¿cierto? Sabemos que Él comenzó la Iglesia allí. Veamos que justo como hay 7 semanas para la cosecha, hay 7 iglesias. Veamos lo que Dios va a hacer aquí. No voy a ir a través de cada una de las 7 iglesias, pero quiero que entienda que

tenemos en el libro de Apocalipsis las 7 iglesias. Aquellas representan 3 cosas diferentes:

- 1) Las iglesias que estaban en existencia en el tiempo que Juan recibió el mensaje para escribir las cartas para ellas
- 2) La profecía de las iglesias a través de la historia

Recuerde, este es el único lugar donde hay una profecía de las Iglesias de Dios desde el tiempo de la muerte de Juan hasta el regreso de Cristo. También en el tiempo final, porque tenemos 7 viniendo de 7 viniendo de 7. Y las terceras 7 serán

- 3) Las Iglesias de Dios en la tierra en el tiempo final como Dios mira sobre ellas

La estructura corporativa que tenemos hoy en día para hacer negocios en el mundo no constituye la Iglesia *espiritual* de Dios.

- Dios mira el corazón
- Dios mira la predicación
- Dios mira la fidelidad
- Dios mira los problemas y dificultades que necesitan ser cambiados y vencidos

Todas estas iglesias que han hechos cosas que no deberían, Él les dice *ARREPIENTANSE*. Luego tenemos la cosecha de las 7 iglesias. Eso toma 49 días o 7 semanas.

Hay otra cosecha especial para Dios solo. Sin embargo, dado que Jesús hizo una promesa, Él dijo que Él construiría Su Iglesia y que las puertas de la tumba no prevalecerían contra ella. Sabemos que en el tiempo final hay un gran martirio viniendo. Ellos tendrán los medios y la capacidad para rastrear a todos lo que no pertenezcan a este mundo. Van a martirizarlos y van a atrapar hasta el último de ellos. Por eso es que encontramos en Apocalipsis 12 acerca de que hay algunos que irán a un lugar de seguridad. Encontramos en Lucas 17 que van a ser los ángeles quienes los llevarán allí. *¡No va a ser obra de hombres!*

Justo como el envío del Espíritu Santo no fue una obra de hombres, justo como la conversión no es una obra de hombres, ***¡es una obra de Dios!*** Así mismo, para aquellos quienes van a un lugar de seguridad—no sabemos quienes son y ningún hombre va a escogerlos, porque solo Dios conoce el corazón—Dios va a seleccionarlos y tendrá a los ángeles llevándolos al lugar de seguridad. *¿Todos quieren saber donde es el lugar de seguridad? Bien, si va allí, sabrá donde es cuando llegue.* Si cree que sabe donde es y no va allí, su conocimiento no es bueno en absoluto—¿cierto? Debe ser fiel hasta la muerte.

Ahora entonces, la Gran Tribulación empieza. Cuando la Tribulación es desatada va a venir con furia. Hay muchas profecías que hablan acerca de eso.

Daniel 11—el rey del norte y el rey del sur. El rey del sur presiona al rey del norte, y él viene como un gran torbellino y baja a Egipto y entra a la tierra santa. Luego el líder—la bestia—va al templo de Dios—porque los judíos van a construir otro templo—y él detiene los sacrificios de Pascua y camina en el Santo de Santos y se proclama a sí mismo Dios. Luego recibe una herida mortal y la herida es sanada. Luego los 42 meses de maldad—la Gran Tribulación se traga al mundo entero.

Vayamos a Apocalipsis 6 y veamos como viene esto—*los 6 sellos*. Sé que he cubierto con mucho tiempo y espacio lo que ya he dicho. Estoy tratando de conectarlo juntamente para el uso de Pentecostés y la resurrección y la cena matrimonial y el matrimonio del Cordero. Aquellos tienen lugar justo después de la resurrección en el Día de Pentecostés.

Apocalipsis 6:1: “Y miré cuando el Cordero abrió uno de los sellos; y oí una de las cuatro criaturas vivientes decir, como el sonido de *un trueno*, “Ven y mira.” Y miré, y he aquí, *había un caballo blanco*; y aquel que estaba sentado sobre el tenía un arco, y una corona le fue dada; y él salió conquistando, y para conquistar.” (vs 1-2)—falso Cristo, falso profeta. Esto es parte de Apocalipsis 13, segunda mitad, la cual describe la acción de lo que tiene lugar con esto.

Aquí es donde comienza la Gran Tribulación, el siguiente sello, v 3: “Y cuando Él abrió el segundo sello, oí la segunda criatura viviente decir, “Ven y mira.” Y otro caballo salió *que era rojo*; y *poder* fue dado a aquel sentado sobre el para quitar paz de la tierra, y *para hacerles matarse uno al otro*; y una gran espada le fue dada. Y cuando Él abrió el tercer sello, oí la tercera criatura viviente decir, “Ven y mira.” Y miré, y he aquí, *había un caballo negro*; y aquel sentado sobre el tenía una balanza en su mano. Y oí una voz en medio de las cuatro criaturas vivientes decir, “Una medida de trigo por una moneda de plata, y tres medidas de cebada por una moneda de plata: y *mira que no dañes el aceite y el vino.*”” (vs 3-6).

Mire en este día y época. Cuando llegue la guerra va a ser grande y devastadora. Va a haber gente sin comida, sin agua, casas devastadas. ¿Ha visto suficientes matanzas en este mundo a través de su televisión para saber como va a ser?

- ¿Ha visto lo que está pasando en Siria?
- ¿Ha visto lo que ha pasado en Irak?
- ¿Ha visto lo que ha pasado en Darfur?

¡Sí! Solo que esto va a ser magnificado a algo mucho más grande de lo que siquiera ha pensado. Va a ser la más grande catástrofe y guerra que golpeará la tierra en las manos del hombre y Satanás el diablo.

Verso 7: “Y cuando Él abrió el cuarto sello, oí *la voz* de la cuarta criatura viviente decir, “Ven y mira.” Y miré, y he aquí, *había un caballo pálido*; y el nombre de aquel sentado sobre el *era Muerte*,... [ese era su nombre]...y la tumba lo seguía; y autoridad les fue dada sobre *un cuarto de la tierra*, para matar con espada y con hambre y con muerte, y por las bestias de la tierra.” (vs 7-8).

Eso va a pasar rápidamente. Estos van a ser algunos eventos tremendos, y va a afectar a todo el mundo. La clave en entender el libro de Apocalipsis es que estos son eventos mundiales. Estos no son pequeñas cosas aisladas en una pequeña esquina de un país muy lejano en el mundo. Estos son eventos gigantes afectando todo el mundo.

Aquí está el quinto sello: el martirio de los santos en el tiempo final, aquellos que no fueron llevados al lugar de seguridad. Tenemos que permanecer y ser contados fieles. Tenemos que permanecer y dar nuestras vidas por Cristo, porque **Él dio Su vida por nosotros**. Recuerde, **prometimos ser fieles hasta la muerte**. Eso significa mas allá de como venga.

Verso 9: “Y cuando Él abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de aquellos... [Esto

es en visión, esto es para decirnos lo que va a pasar y reflexionar sobre todos aquellos que han sido martirizados antes de nosotros.] ...que habían sido muertos por la Palabra de Dios, y por el testimonio que tenían. Y ellos clamaban con una fuerte voz, diciendo, “¿Cuanto tiempo, Oh Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre sobre aquellos que viven en la tierra?” (vs 9-10). Cristo va a venir como el Vengador:

- El Vengador de sangre
- El Rey
- El Sacerdote
- El Dios Todopoderoso

Él no está viniendo como algún improvisado Mesías en la oscuridad de la noche e improvisar con un rapto secreto. Él va a venir con todo el poder y toda la gloria.

Verso 11: “Y ropas blancas fueron dadas a cada *uno* de ellos; y se les dijo que deberían descansar un corto tiempo aun, hasta *que* fuera cumplido *que* ambos, sus siervos compañeros y sus hermanos también fueran asesinados, exactamente como ellos habían sido.”

Cuando esto tiene lugar, y cuando el último santo quien tiene el Espíritu de Dios ha sido asesinado, aquellos en el lugar de seguridad guardarán la Iglesia perpetuamente viva y la tumba no los tocará. Pero cuando el último ha sido asesinado, entonces justo antes de Pentecostés, un año y medio antes del regreso literal de Cristo y los santos a la tierra, entonces los cielos y la tierra van a ser sacudidos como nunca antes han sido sacudidos. *¡Esto va a ser un evento impresionante, en verdad!*

(pase a la siguiente pista)

Veamos otro uso de Pentecostés y el evento que tiene lugar justo antes de eso. Entendamos que hay muchas otras profecías que pueden ajustar en esto para conseguir el flujo de la historia de lo que está tomando lugar y para llegar a la cena de matrimonio del Cordero, vamos a tener que dejar la lectura de aquellas citas directas afuera de este sermón, porque no hay suficiente tiempo para hacerlo.

Continuemos en Apocalipsis 6. Hemos ido a través de los primeros 5 sellos. Para conseguir el marco de tiempo: escriba Oseas 5:15 y Oseas 6:1-3. Esto le mostrará que la Tribulación contra Israel es aproximadamente 2 años y no del todo 2 años y medio. Al final de los ‘dos días’ y el ‘tercer día Él nos revivirá.’ Esto nos da un año y medio—si han pasado 2 años—dentro de los 3 años y medio de la Tribulación. Justo en este punto, justo antes que Él levante la tribulación contra los hijos de Israel, aquí está lo que Él hace para indicar que ahora ‘Yo voy a intervenir directamente en los asuntos del mundo.’ Jesucristo va hacerse conocer. Él va a hacerse conocer en una forma muy poderosa.

Apocalipsis 6:12: “Y ropas blancas fueron dadas a cada *uno* de ellos; y se les dijo que deberían descansar un corto tiempo aun, hasta *que* fuera cumplido *que* ambos, sus siervos compañeros y sus hermanos también fueran asesinados, exactamente como ellos habían sido. Y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso. Entonces *el* cielo se apartó como un rollo de papel que está siendo enrollado, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar.” (vs 12-14).

Esto es algo tremendo. Vamos a ver simultáneamente con esto que otra cosa pasa: *la señal del Hijo de hombre en el cielo*. Como dice Dios, Él va a sacudir la tierra (Hageo 2; Isaías 2)—el mar, la tierra y los cielos. Esto va a hacer la tierra casi una ruina desolada.

Verso 14: “Entonces *el* cielo se apartó como un rollo de papel que está siendo enrollado, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar. Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, ... [toda la elite del mundo; toda la sinagoga de Satanás] ...y todo siervo, y todo *hombre* libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas; y decían a las montañas y a las rocas, “Caigan sobre nosotros, y escóndanos del rostro de Quien se sienta en el trono, y de la ira del Cordero porque el gran día de Su ira ha venido, y ¿Quién tiene el poder de estar de pie?”” (vs 14-17).

En Mateo 24 está la otra parte de esto de lo que va a tener lugar. Tendremos este brillo en los cielos simultáneamente, y quedan alrededor un año y medio. Veremos prontamente después de este evento que en el siguiente Pentecostés—el cual entonces será el Pentecostés *antes* de la resurrección—Dios va a hacer Su *cosecha espiritual* Él mismo. La cual puede incluso llegar a ser mas grande que la cosecha de todas las iglesias.

Veamos la señal del Hijo de hombre en el cielo, porque en este tiempo el falso profeta y el que es la bestia diciendo ‘Yo soy Cristo, soy Dios manifestado en la carne.’

Mateo 24:24: “Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y mostrarán grandes señales y maravillas, para engañar, si es posible, aun a los elegidos.” Puede leer eso en Apocalipsis 13.

Verso 25: “He aquí, se los he predicho. Por lo tanto, si ellos les dicen, ‘¡Vengan y vean! Él está en el lugar desolado’; no vayan. ‘¡Vengan y vean! Él está en las cámaras secretas’; no lo crean. Porque **como la luz del día**, la cual sale del oriente y resplandece tan lejos como *el* occidente, así será la venida del Hijo de hombre.” (vs 25-27). Por eso es que cuando los cielos se enrollan como un rollo, es cuando esa señal del Hijo de hombre va a aparecer.

Verso 29: “Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz, y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de los cielos serán sacudidos. Y luego aparecerá la señal del Hijo de hombre en el cielo; y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán, y verán al Hijo de hombre viniendo sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria.” (vs 29-30).

Entonces esto va a ser un poco más de un año hasta que la resurrección tenga lugar. Todo se establece después que los cielos se enrollan como un rollo, y entonces ellos ven un segundo sol en el cielo. Todo el tiempo de día y noche—lo que es un día—va a ser todo un desorden.

- ¿Se ha movido un poco la tierra de su orbita?
- ¿Se ha desacelerado?
- ¿Se ha acelerado?

Todas estas cosas son posibilidades. Por eso es que ningún hombre conoce el día ni la hora, solo el Padre en el cielo arriba, porque está en Su autoridad. Podemos entender de los Días Santos el flujo de los eventos que tienen lugar, pero ¿entenderemos exactamente cual día es el Día Santo después que todo ha sido sacudido de su orden usual? ¡No, no podremos! No obstante, los Días

Santos todavía nos dicen los eventos.

Después que esto haya ocurrido, ¿qué va a pasar? *¡Los hombres van a comenzar a limpiar!* Van a comenzar a recuperarse de eso. Entre Pentecostés y Trompetas hay alrededor de 3 meses y medio a 4 meses. Durante ese periodo, el mundo va a estar reparándose y volviendo a estar en forma. Mientras tanto, Dios va a sellar a los 144,000 y la gran e innumerable multitud. Esto tendrá lugar en el Pentecostés antes del último Pentecostés en el cual tiene lugar la resurrección.

Apocalipsis 7—Todos estos de los 144,000 y la gran e innumerable multitud serán aquellos que serán los trabajadores de la parábola que son contratados en la última hora. Dios va a enviar un ángel para hacer eso. Dios va a darles el Espíritu Santo. Van a ser salvados, comenzando con la tribu de Judá; 12,000 de cada una de las 12 tribus para un total de 144,000, y luego una gran e innumerable multitud. Todos estos estarán en la primera resurrección, como vemos por el flujo del resto de Apocalipsis 7.

Apocalipsis 8—*Inmediatamente a la última* Fiesta de Trompetas, porque la última Fiesta de Trompetas es cuando volvemos a la tierra con Cristo. Aquí este último año de la Tribulación va a ser todo de las plagas de la trompeta, y todas las grandes guerras que están listadas van a tener lugar. Va a ser algo magnífico. Va a ser algo sorprendente en verdad. Serán los ángeles de Dios contra los hombres y demonios. Todas las trompetas sonarán; las últimas tres serán los tres ays. Cuando la séptima trompeta suene—lo cual es en el siguiente Pentecostés, el último Pentecostés—veamos que pasa.

- Dios usó Pentecostés para dar la Ley
- Dios usó Pentecostés para comenzar la Iglesia
- Dios usó Pentecostés para sellar los 144,000 y la gran e innumerable multitud
- Dios usó Pentecostés para la resurrección

Esto es algo maravilloso que necesitamos entender.

Hay otras cosas que van a tener lugar junto con eso. Después que los dos testigos son asesinados, tirados en la calle por 3 días y 3 noches y luego son resucitados y llamados al cielo.

Apocalipsis 11:14: “El segundo Ay pasó. He aquí, el tercer Ay viene inmediatamente. Entonces el séptimo ángel tocó su trompeta;... [Esta es la última trompeta. Esto es cuando la resurrección tiene lugar—no en la Fiesta de Trompetas—porque esta es la gran trompeta, la última trompeta.] ... y hubo grandes voces en el cielo diciendo, “Los reinos de este mundo han llegado a ser *los reinos* de nuestro Señor y Su Cristo, y Él reinará en los siglos de eternidad.” Y los veinticuatro ancianos, quienes se sientan delante de Dios sobre sus tronos, cayeron sobre sus caras y adoraron a Dios, diciendo, “Te damos gracias, Oh Señor Dios Todopoderoso, Quien es, y Quien era, y Quien *está* por venir; porque has tomado *para Ti mismo* Tu gran poder, y has reinado. Porque las naciones estaban furiosas, y Tu ira ha venido, y el tiempo de los muertos para ser juzgados, y dar la recompensa a Tus siervos los profetas, y a los santos, y a *todos* aquellos que temen Tu nombre, los pequeños y los grandes; y para destruir *a* aquellos que destruyen la tierra.”” (vs 14-18). Que cosa tan sorprendente. Esta es la séptima trompeta.

Veamos la trompeta de la cosecha definida en una forma un poco diferente. Vamos a ver que es comparada a una cosecha, la cosecha final. Entonces, esto tiene que ser la cosecha del último Pentecostés. Esto tiene que ser la resurrección, porque hay mas cosas que tienen lugar.

Apocalipsis 14:14: “Y miré, y he aquí, una nube blanca, y *uno* como *el* Hijo de hombre sentado sobre la nube, teniendo una corona de oro en Su cabeza; y en Su mano estaba una hoz afilada. Y otro ángel salió del templo, gritando con gran voz a Quien estaba sentado sobre la nube, “Empuja Tu hoz y cosecha, porque el tiempo ha venido para que coseches; **porque la cosecha de la tierra está madura.**”” (vs 14-15). Esto es de los santos desde Abel hasta los últimos dos testigos. **¡Es tiempo para la resurrección!** Los últimos dos testigos estarán primero y adelante que el resto.

Verso 16: “Y Quien estaba sentado sobre la nube empujó Su hoz sobre la tierra, y la tierra fue cosechada. Entonces otro ángel, quien también tenía una hoz afilada, salió del templo que *esta en el cielo*” (vs 16-17). Esta es la cosecha del malvado.

Tenemos la misma secuencia: la cosecha de los santos y luego tenemos la cosecha del malvado—las 7 ultimas plagas. Tenemos esto representando:

- La resurrección de los santos
- Las 7 ultimas plagas

Eso sigue justo con Apocalipsis 15-16. Luego llegamos a Apocalipsis 19 y la cena de la boda del Cordero. No hablaremos acerca de la cosecha del malvado (Apocalipsis 14:18-20), pero eso aplica a Apocalipsis 16 y la ultima parte de Apocalipsis 19.

Veamos que les pasa a aquellos que son resucitados. Si vamos a reunirnos con Cristo en el aire—lo cual es lo que debemos—¿qué vamos a hacer?

- Cuando seamos resucitados, ¿sabemos algo de como operar nuestros nuevos cuerpos espirituales? *¡No!*
- ¿Sabemos lo que vamos a hacer? *¡No!*
- Que de aquellos que han sido resucitados que han pasado a través de los eventos del tiempo final, ¿como van a saber ellos que hacer?

El Mar de Vidrio llega a ser algo muy importante. Probablemente lo que va a pasar, la señal del Hijo de hombre—la cual aparece como un segundo sol—de pronto va a acercarse a la tierra. SWOOISH! Y cuando este justo sobre Jerusalén, va a descender a las nubes—Cristo en las nubes—y llega a ser un gran Mar de Vidrio justo sobre Jerusalén. El mundo va a pensar que es una invasión de afuera del espacio.

En cierto sentido están en lo correcto, porque Dios el Padre y Jesucristo y los santos ángeles de Dios son extraterrestres para la gente de la tierra; así también los santos que son resucitados. ¿Qué va a pasar cuando la resurrección tenga lugar y la gente de la tierra vea a todos los santos levantándose en el aire, los ángeles llevándolos al Mar de Vidrio?

Apocalipsis 15:2: “Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego, y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia, y sobre su imagen, y sobre su marca, y sobre el número de su nombre, de pie sobre el mar de vidrio, teniendo *las liras de Dios.*” Vimos el Mar de Vidrio ayer,

que Dios se paró en el justo después de Pentecostés, después que Él había dado la Ley y había hecho subir a Moisés, los ancianos, Nadab, Abiu para tener la cena de bodas con Dios para verificar que era Dios. Aquí tenemos la misma cosa. Aquí está el Mar de Vidrio:

- ¿Qué va a hacer con todos los millones que son resucitados?
- ¿Qué va a tener que pasarles?
- ¿Cómo van a saber que hacer?
- ¿Es Dios organizado? ¡Sí!
- ¿Va a tener Él un plan listo? ¡Sí!
- ¿Nos va a decir Él lo que tenemos que hacer? ¡Sí!

Aquí están sobre el Mar de Vidrio, v 3: “Y estaban cantando la canción de Moisés, el siervo de Dios, y la canción del Cordero,... [Antiguo Testamento/Nuevo Testamento] ...diciendo, “Grandes y asombrosas son Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos son Tus caminos, Rey de los santos.”

Todos vamos a estar en el Mar de Vidrio para la reunión con Cristo en el aire. ¿Qué va a tener lugar en el Mar de Vidrio? Va a ser algo fantástico. De las Escrituras sabemos:

1. Vamos a tener que aprender como funcionan esos cuerpos
2. Vamos a tener que saber la canción de Moisés y la canción del Cordero
3. Vamos a tener que saber como tocar liras

¿Qué más va a tener lugar? *Vamos a ver a Dios el Padre*, porque Dios el Padre va a descender y ver a Sus hijos. Jesucristo va a estar allí, justo como Moisés estaba, para presentar a todos los hijos de Israel a Dios

Jesucristo va a presentar a todos los santos resucitados al Padre. Él va a decir, ‘Padre, los hijos que Tú Me has dado.’ Y va a mirarnos y decir, ‘Mis hermanos, ustedes son fieles.’ Luego, ¿qué va a pasar?

1. Todos tendremos un nuevo nombre—¿cierto? *Sí, y va a ser dado un nuevo pacto.* Un pacto espiritual entre todos nosotros:
 - Lo que será nuestros trabajos
 - Lo que haremos
2. Todos recibiremos nuestras recompensas—¿correcto? *¡Sí, en verdad!*
3. La cena de bodas del Cordero y Su novia tendrá lugar.
4. ¿Quién va a estar involucrado? *En algunos lugares parece que toda la Iglesia;* en otros lugares *no parece que toda la Iglesia.* Sabemos que no todo el que esté en la primera resurrección va a ser parte de la novia de Cristo.
5. Luego tendrá lugar la cena matrimonial. Recuerde, la cena matrimonial es aparte de la boda.
6. Todos los santos verán las 7 últimas plagas, la ira de Dios derramada sobre la tierra.
7. Luego vamos a ser reunidos en ejércitos y sabemos que vamos a hacer y venir con Cristo de vuelta a la tierra.

Vayamos a Apocalipsis 19 y examinemos esto muy cuidadosamente. Veamos qué nos está diciendo y qué está haciendo esto. Apocalipsis 19:1: “Y después de estas cosas oí la fuerte voz de una gran multitud en el cielo, diciendo, “¡Aleluya!....” ¿Quiénes son ellos? *¡Tienen que ser los*

santos resucitados! ¿Donde están? ¡En el Mar de Vidrio!

Entonces, vamos a tener algunos servicios tremendos. Vamos a cantar algunas canciones grandiosas. ¿Cree usted que ha estado inspirado por las cosas de un Día Santo y la música y todo eso? Piense como va a ser esto.

“...“¡Aleluya! La salvación y la gloria y el honor y el poder *pertenecen* al Señor nuestro Dios. Porque verdaderos y justos *son* Sus juicios; y porque ha juzgado *a* la gran ramera, quien corrompió la tierra con su fornicación, y Él ha vengado la sangre de Sus siervos de *la* mano de ella.” Y dijeron una segunda vez, “¡Aleluya! Y su humo ascenderá en los siglos de eternidad.” Y los veinticuatro ancianos y las cuatro criaturas vivas cayeron y adoraron a Dios, Quien se sienta en el trono, diciendo, “¡Amen. Aleluya!” Y una voz salió del trono, diciendo, “Alaben *a* nuestro Dios, todos Sus siervos, y todos los que Le temen, ambos pequeños y grandes.”” (vs 1-5). Mucho está pasando sobre el Mar de Vidrio—¿cierto? ¡Sí, en verdad!

Verso 6: “Y oí una voz como esa de una gran multitud, y como *el* sonido de muchas aguas, y *el* sonido de truenos poderosos, diciendo, “¡Aleluya! Porque *el* Señor Dios Todopoderoso ha reinado.... [Él ha tomado para Sí mismo el poder—el rey, el Justo Juez] ... Alegrémonos y gritemos con gozo; y démosle gloria; porque el matrimonio del Cordero ha llegado, y Su esposa se ha preparado a sí misma.”” (vs 6-7). ¿Quien compone la novia?

Veámoslo de esta forma: ¿Tenemos algo en la Biblia que nos diga que no todos en la primera resurrección serán parte de la novia, sino serán invitados a la cena matrimonial? ¡Sí! (En tan solo un minuto.) Verso 8: “Y le fue concedido que debería ser vestida de lino fino, puro y brillante; porque el lino fino es la justicia de los santos. Y me dijo, “Escribe: Benditos *son* aquellos que son llamados a la cena matrimonial del Cordero.”....” (vs 8-9). El matrimonio del Cordero tiene lugar, luego está la cena. Aquí están aquellos que son llamados a la cena, tienen vida eterna, están en el Reino de Dios, pero no son parte de la novia. “... Y me dijo, “Estas son las verdaderas palabras de Dios.”” (v 9).

Veamos donde tenemos la parábola que aquellos que son llamados a la cena matrimonial son diferentes de aquellos que son parte de la novia. Luego trataremos y responderemos la pregunta: ¿Quiénes son aquellos que son parte de la novia?

Mateo 22:1: “Y nuevamente Jesús respondió y les habló en parábolas, diciendo, “El reino del cielo es comparado a un hombre *que era* un rey, quien hizo una fiesta de bodas para su hijo, y envió a sus siervos a llamar a aquellos que habían sido invitados para la fiesta de bodas; pero rechazaron ir. Mas tarde envió a otros siervos, diciendo, ‘Díganles a aquellos que habían sido invitados, “He aquí, he preparado mi cena; mi buey y las bestias gordas están muertas, y todas las cosas listas. Vengan a la fiesta de bodas.”’ Pero ellos no prestaron atención y se fueron, uno a su granja, y otro a su negocio. Y el resto, tras agarrar *a* sus siervos, *los* insultaron y mataron. Ahora cuando el rey escuchó *esto*, se enojó; y envió sus ejércitos y destruyeron aquellos asesinos, y quemaron su ciudad.” (vs 1-7). Esta es la destrucción de Jerusalén en el 70 dC.

Verso 8: “Luego él dijo a sus siervos, ‘La fiesta de bodas esta en verdad lista, pero aquellos que estaban invitados no eran dignos; por tanto, vayan a las carreteras bien transitadas, e inviten a todos los que encuentren a la fiesta de bodas.’ Y tras salir a las carreteras, aquellos siervos reunieron a todos los que encontraron, buenos y malos; y la fiesta de bodas estuvo llena con los invitados.” (vs 8-10). Entonces, tiene la boda, la fiesta de bodas y los invitados. No todos

aquellos quienes están en la primera resurrección van a ser parte de la novia. Probablemente la mayoría serán invitados.

Veamos que mas nos dice esto, v 11: “Y cuando el rey entró para ver los invitados, notó un hombre allí que no estaba vestido en atuendo *apropiado* para la fiesta de bodas;...” Recuerde, esto es en parábola, porque nadie va a estar en la primera resurrección a menos que haya calificado y tenga la justicia de los santos.

Verso 12: “Y le dijo, ‘Amigo, ¿cómo entraste aquí sin un vestido *apropiado* para la fiesta de bodas?’ Pero él no tuvo respuesta. Entonces el rey dijo a los siervos, ‘Aten sus manos y pies, y sáquenlo, y échenlo en las tinieblas de afuera.’ allí será *el llanto y crujir de dientes*. Porque muchos son llamados, pero pocos *son escogidos*.” (vs 12-14).

Esto se refiere también al llamado en general de las personas, pero también a aquellos que son escogidos para ser parte de la novia. ¿Donde encontramos un lugar en el Nuevo Testamento que nos diga *parte de la novia*? Sabemos que Pablo habla acerca del misterio del matrimonio de Cristo y la Iglesia (Efesios 5). Pero también vemos que Pablo advirtió que Él los había desposado como una virgen casta para Cristo (II Corintios 11)—si ellos rompen su virginidad al pecar. Cinco de las siete iglesias pecaron. Ya no eran más vírgenes espirituales. Pecaron después que fueron convertidos en tal forma que tuvo que haber gran y profundo arrepentimiento para que fueran restaurados para Dios.

Veamos algo más aquí y hagamos una pregunta. Ya he dado un sermón sobre esto y trataremos de tener un folleto que trate de explicar esto mas completamente. No podemos decir con dogmatismo que estos 144,000 de Apocalipsis 14 son los únicos de la novia, pero podemos decir que ellos son llamados *vírgenes*. Mientras, los 144,000 de Apocalipsis 7 son los hijos de Israel físicos saliendo de la Gran Tribulación. Ellos no pueden ser llamados vírgenes.

Apocalipsis 14:1: “Y miré, y vi *al Cordero de pie sobre el Monte Sión*, y con Él ciento cuarenta y cuatro mil, teniendo el nombre de Su Padre escrito sobre sus frentes. Entonces oí una voz desde *el cielo*, como *el sonido de muchas aguas*, y como *el sonido de gran trueno*; y oí *el sonido de tocadores de lira tocando sus liras*. Y ellos estaban cantando un nuevo canto delante del trono, y delante de las cuatro criaturas vivientes y *de los ancianos*. Y nadie era capaz de aprender el canto excepto los ciento cuarenta y cuatro mil, quienes fueron redimidos de la tierra.” (vs 1-3).

Note, los hijos de Israel y la gran e innumerable multitud siendo redimidos de la tierra conjuntamente son otra cosa. No hay un marco de tiempo específico colocado. No sabemos quienes son estos 144,000, pero note como los describe.

Verso 4: “Estos son aquellos que no fueron profanados con mujeres, porque son vírgenes; son aquellos que siguen al Cordero dondequiera que Él va...” **¡Fueron completamente fieles, totalmente todo el tiempo!**

- No tuvieron los problemas de perder su primer amor
- No tuvieron los problemas de los Nicolaitas
- No tuvieron los problemas de cosas sacrificadas a ídolos
- No tuvieron los problemas de Jezabel la profetiza
- No aprendieron las profundidades de Satanás. Sus obras fueron completas
- No eran muertos

- No fueron tibios

Solo hay 2 iglesias de las 7 qué cubren esto: Esmirna y Filadelfia.

“...Fueron comprados de entre *los hombres como primeros frutos* para Dios y para el Cordero;... [no los primeros frutos, sino ellos son una parte de todos los primeros frutos.] ...Y ningún engaño fue encontrado en sus bocas; porque son inocentes delante del trono de Dios.” (vs 4-5).

- ¿Eso describe a la novia?
- ¿Cristo va a casarse con algo que no sea una virgen—el cuerpo de aquellos de los 144,000?

—si ellos son los que son la novia de Cristo—todos los demás en la primera resurrección serán los invitados. Algunos de los invitados serán dignatarios mas grandes que lo que la novia será, como Moisés, Enoc, Elías, Abel, los profetas, los 12 apóstoles.

Leamos Apocalipsis 19 de nuevo, y veamos que va haber la boda y la cena matrimonial. Aquellos que son parte de la novia de Cristo participarán en el matrimonio. Aquellos que son los invitados verán la boda—los testigos—y comerán de la cena matrimonial.

Apocalipsis 19:7: “Alegrémonos y gritemos con gozo; y démosle gloria; porque el matrimonio del Cordero ha llegado, y Su esposa se ha preparado a sí misma.” [Esto es algo tremendo. Eso va a pasar] ...el matrimonio del Cordero ha llegado, y Su esposa se ha preparado a sí misma.” Y le fue concedido que debería ser vestida de lino fino, puro y brillante; porque el lino fino es la justicia de los santos.” (vs 7-8). Recuerde, todos los invitados debieron tener el vestido apropiado también.

Verso 9: “Y me dijo, “Escribe: Benditos son aquellos que son llamados a la cena matrimonial del Cordero.”” Entendamos que esto *no dice* que todos aquellos que participan en la cena matrimonial son la novia. La boda tiene lugar primero, luego la cena matrimonial.

“...Y me dijo, “Estas son las verdaderas palabras de Dios.”” (v 9). Todo esto va a tener lugar en el Mar de Vidrio. Hay muchas actividades que van a ocurrir después de la resurrección en Pentecostés. Justo como todo lo que pasó después de dar los 10 mandamientos y los estatutos y juicios. Luego el sacrificio de los animales, y luego la cena matrimonial con Moisés y los ancianos y la presencia individual de Dios viendo a través del Mar de Vidrio.

Ellos no vieron a Dios en Su gloria total. Tan solo vieron lo suficiente de Su imagen para saber que era Dios. Esto va a ser diferente, porque vamos a ver a Dios el Padre y a Jesucristo cara a cara. ¡Va a ser un gran tiempo!

¿Qué va a pasar después de esto? *Bien, el siguiente Día Santo es la Fiesta de Trompetas* —¿cierto? ¡Sí, en verdad! Esto es cuando volvemos a la tierra con Cristo. Pero todos esos otros eventos tienen que tener lugar primero. Todos nosotros tenemos que aprender y saber lo que debemos hacer. Aquellos que van a ser gobernadores con Cristo, tienen que aprender donde se ajustan en la escala de las cosas. Así mismo, todos aquellos que van a ser sacerdotes y maestros espirituales, tendrán que entender lo que van a hacer.

Dios va a tener todo organizado. Él no va a volver a una tierra llena con caos y confusión

y muerte y destrucción y enviar a Cristo y los santos de regreso sin idea de lo que va a pasar.

Entonces, todo el que crea que la resurrección es en la Fiesta de Trompetas, no entiende que es necesario tener todo listo; tener a todos los santos listos y todos preparados para volver y reinar en esta tierra. **¡Esto va ser un tiempo grande y glorioso!** Esto nos dice acerca de como Dios va a alcanzarlo; como Dios va a tener la cena matrimonial del Cordero. Pero la boda tiene lugar primero. Luego todos aquellos que son resucitados y no son parte de la novia estarán en la cena matrimonial.

Luego después que todo es hecho, todos sabemos lo que vamos a hacer, **¡vamos a regresar con Cristo y destruir la bestia y al falso profeta, y sus ejércitos, y vamos a tomar control de este mundo y traer el Reino de Dios y una paz eterna!**

Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:17
- 2) Mateo 13:33
- 3) Levítico 23:17-21
- 4) Lucas 4:16-19
- 5) Hechos 1:4-8
- 6) Hechos 2:1-4, 14-16, 32-39
- 7) Apocalipsis 6:1-17
- 8) Mateo 24:24-27, 29-30
- 9) Apocalipsis 11:14-18
- 10) Apocalipsis 14:14-17
- 11) Apocalipsis 15:2-3
- 12) Apocalipsis 19:1-9
- 13) Mateo 22:1-14
- 14) Apocalipsis 14:1-5
- 15) Apocalipsis 19:7-9

Escrituras referenciadas, no citadas:

- I Corintios 15
- Apocalipsis 2; 3
- Deuteronomio 16
- I Tesalonicenses 5:1
- Apocalipsis 12
- Lucas 17
- Daniel 11
- Oseas 5:15; 6:1-3
- Hageo 2
- Isaías 2
- Apocalipsis 13; 7; 8; 16; 14:18-20
- Efesios 5
- II Corintios 11

También referenciado: Libro:

Los tiempos señalados de Jesús el Mesías por Fred R. Coulter

Derechos de autor 2012—Todos los derechos reservados. Excepto por breves extractos para propósitos de revisión, ninguna parte de esta publicación puede ser reproducida o usada en ninguna forma o por ningún medio si el permiso escrito del propietario de los derechos de autor. Esto incluye fotocopias o grabaciones electrónicas y mecánicas, así como también el uso de almacenamiento de información y sistemas de recuperación.